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Klimaschutzziele Kassel 

Anfrage der Fraktion Kasseler Linke 

- 101.18.1358 - 

 

Anfrage 

 

Wir fragen den Magistrat: 
 

1. Wie hoch sind gegenwärtig die CO2 Emissionen in Kassel? 

2. Wie haben sich die in Kassel entstanden CO2-Emissionen in den vergangenen 

10 Jahren entwickelt? 

3. Wie schlüsseln sie sich nach Verursacher auf? 

4. Wo wird die Braunkohle für das Kraftwerk in der Dennhäuser Straße 

abgebaut? 

5. Welchen Anteil an den Emissionen haben PKW-Verkehr und LKW-Verkehr? 

6. Wie hoch werden die Emissionen laut Prognose im Jahr 2030 sein? 

7. Welche konkreten Reduktionsziele verfolgt Kassel?  

8. Wie soll das erreicht werden? 

9. Welche Anpassungen bei den Zielen des Verkehrsentwicklungsplans wären 

notwendig, um die Klimaneutralität in Kassel zu erreichen? 

10. Wie ist der Umsetzungsstand der Trocknungsanlage für den Klärschlamm am 

Kraftwerk Dennhäuser Str.? 

11. Wer sitzt in der Gesellschafterversammlung der Energie + Wärme GmbH? 

12. Wie sieht die Fernwärme und Nahwärmestrategie für die Fläche der Stadt 

Kassel aus? 

13. Wie und bis wann soll die Wärmeversorgung in Kassel fossilfrei erfolgen? 

14. Wie ist der Strom-, Wärme- und Wasserverbrauch der städtischen Gebäude 

in den letzten 10 Jahren? 

15. Wie und wann soll die Strom und Wärmeversorgung der städtischen 

Gebäude fossilfrei erfolgen? 

 

Nach Beantwortung durch Stadtbaurat Nolda und Frau Dr. Starick, Amtsleiterin 

Umwelt- und Gartenamt, erklärt Vorsitzende Koch die Anfrage für erledigt. 

 

 

 

 

 

Eva Koch Cenk Yildiz 

Vorsitzende  Schriftführer 




